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В пятницу, 13 сентября, состоялось очередное заседание городского штаба по
подготовке и проведению отопительного сезона. На заседании были заслушаны
представители предприятий, обслуживающих жилой фонд, а также КП «Уголек» и ПАО
«Горловсктеплосеть». В этом году городским советом были выделены средства на
установку тепловых счетчиков на котельных. Как проинформировали представители
теплоснабжающих организаций, установка счетчиков будет проводиться параллельно с
заполнением систем.      
  По информации руководителей ЖЭКов, основной объем работ ими завершен, и в
жилом фонде уже началось заполнение систем по отдельным микрорайонам. Заместить
городского головы Вадим Исаков обратил внимание присутствующих на необходимость
своевременного информирования жителей о планируемых работах по заполнению
систем и необходимости завершить до этого времени все работы непосредственно в
квартирах.   
  В ходе совещания речь шла о координации всех ответственных специалистов во время
старта отопительного сезона. Кроме того, были затронуты вопросы завершения
ремонтных работ, выполнения перерасчетов и многие другие.

"Горловский Медиа Портал"

 1 / 1


